

**MONTMARIAULT** ■ Avec un spectacle, une randonnée, deux expositions...

# Que d'animations pour le Téléthon 6/12/22

Les animations du Téléthon ont attiré un nombreux public, malgré le temps maussade.

Ainsi, vendredi, près de deux cent-vingt personnes ont assisté au spectacle donné par la fanfare de Montmarault-Villefranche-d'Allier, les majorettes de Lady Dance et Énergym, à l'Espace Claude-Capdevielle.

## Les jeunes sapeurs-pompiers aussi

Le lendemain matin, les Jeunes sapeurs-pompiers (JSP) ont réalisé un établissement de tuyaux pour la lutte contre l'incendie devant le centre de secours. Une occasion pour les parents et amis d'admirer leur savoir-faire.

L'après-midi, Génération



**SOLIDARITÉ.** Les Jeunes sapeurs-pompiers (JSP) ont aussi montré tout leur savoir-faire.

Détente a organisé les randonnées pour leur vingt-troisième participation au Téléthon. Elles ont rassemblé soixante-trois par-

ticipants, dont cinquante sur les chemins, rapportant une recette de 400 €.

Tout le monde a aussi pu profiter de l'exposition sur

l'eau et Anne de France présentée par l'Association du Pays de Montmarault (APM) à l'ancienne salle des fêtes. ■

**MONTMARIAULT**

## Des diplômes pour les anciens collégiens 7/12/22



**AU COLLÈGE JEANNE-CLUZEL.** La cérémonie de remise des diplômes obtenus durant l'année scolaire 2021-2022 au collège Jeanne-Cluzel, a réuni les anciens élèves et les parents au réfectoire de l'établissement. Ils avaient répondu à l'invitation de la principale, Fahima Dardazi. Une première pour elle, car, Covid oblige, cette manifestation n'avait pu avoir lieu depuis son arrivée. Elle a remercié l'ensemble des équipes du collège « pour l'accompagnement des élèves durant tout leur parcours scolaire ». Les heureux diplômés sont ensuite venus chercher leur brevet des collèges, ainsi qu'un chapeau de diplômé qu'ils ont traditionnellement lancé à la fin de la cérémonie.